

Venezuela y Turquía fortalecieron lazos estratégicos (+Fotos)

Image not found or type unknown



PL

Caracas, 25 ene (RHC) Los Gobiernos de Venezuela y Turquía firmaron la víspera en esta capital un memorando de entendimiento que fortalece los vínculos estratégicos entre los dos países.

El documento fue rubricado por el Consejo de Relaciones Económicas Exteriores del país euroasiático y el Centro Internacional de Inversión Productiva de la República Bolivariana, en presencia del presidente Nicolás Maduro y el ministro turco de Comercio, Mehmet Mus.

Antes del acto en el Salón Ayacucho en el Palacio de Miraflores, sede del Gobierno, el jefe de Estado recibió al titular y a un equipo multidisciplinario experto en el área, con el objetivo de revisar las alianzas estratégicas.

Venez-turk3

Image not found or type unknown

El vicepresidente sectorial de Economía de Venezuela, Tareck El Aissami, se refirió al intercambio comercial entre las dos naciones, que en el 2021 sobrepasó los 800 millones de dólares y tuvo un promedio de 500 millones entre el 2017 y ese último año.

Explicó que las exportaciones de Caracas a Ankara en el 2022 tuvieron un incremento del 12 por ciento respecto al período precedente en rubros como el hierro, acero, productos químicos orgánicos, coque de petróleo, maderas, aluminio y urea, entre otros.

Mientras las importaciones, apuntó, crecieron un 25 por ciento en la misma etapa, con un monto de 691 millones de la moneda estadounidense, en alimentos, químicos, acero y hierro.

Destacó que los dos Estados tienen la oportunidad histórica de elevar las relaciones al más alto nivel, lo cual demanda ampliar el horizonte de la cooperación y exige mayor grado de diálogo y colaboración en iniciativas que impacten en la vida de ambos pueblos.

Image not found or type unknown

El Aissami mencionó algunas de las áreas que tiene Venezuela para ofertar en un intercambio ganar-ganar como petróleo, crudo mejorado, alambre de aluminio, metanol, coque de petróleo, oro para fines no monetarios, urea, café, frijoles secos y tabaco, entre otros.

Mus expresó que a través de esta visita Türkiye mejorará las relaciones con Venezuela y aseveró que los presidentes Nicolás Maduro y Recep Tayyip Erdoğan siempre nos han indicado el camino correcto para mejorar las relaciones bilaterales, y también abrieron el camino para los vínculos económicos y comerciales.

Maduro, por su parte, recordó que en las peores circunstancias que vivió la nación sudamericana entre los años 2017-2020, Erdoğan “siempre estuvo” con Venezuela, a nuestro lado y siempre extendió su mano amorosa y cariñosa a su país. Debemos convertir las extraordinarias relaciones humanas, políticas, diplomáticas, culturales, civilizatorias entre Türkiye y la República bolivariana en extraordinarias relaciones económicas integrales, subrayó.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/311610-venezuela-y-turquia-fortalecieron-lazos-estrategicos-fotos>



Radio Habana Cuba